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ESTADO DA PARAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABACEIRAS 

Casa Joaquim Gomes Henriques 

REQUERIMENTO N°0 O  /2024 

ASSUNTO: Requeiro à Mesa, após Ouvido o Plenário e Cumpridas as formalidades 
regimentais desta Casa Legislativa, solicitar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal de Cabaceiras para que seja feito uma Mata-burro na estrada que dá 
acesso a Cervejaria Beira-rio e a propriedade do Sr. Luiz da Malhada, no 
município de Cabaceiras. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 

JUSTIFICATIVA: 

Este vereador vem sendo procurado pelos moradores para cobrar providências do 
Executivo nesse sentido, devido à necessidade do referido Mata-Burro. 
Diante do exposto espero contar com a especial atenção dos nobres Parlamentares para 
a aprovação do mesmo. 

Sala das Sessões 
Cabaceiras, 25 de abril de 2024. 

Agnelo de Freitas 
Vereador — autor 

Av. Pe. Inácio Cavalcante de Albuquerque — centro — Cabaceiras -PB 


